

interpretará en Bellas Artes el programa que él mismo ha confesionado:

Primera parte

1.º A, Allegro molto; B, Scherzo; C, Saint Saens.—Organo y piano.
2.º Preludio, fuga, variación; César Frank.—Por los señores Eugene Gigout y Leo de Silks.

Segunda parte

3.º Suite gótica: Coral-Minueto gótico; Priere à Notre Dame.—L. Boellman.

4.º A, Comunión; B, Scherzo; C, Toccata.—E. Gigout.

5.º A, Pieza en forma de canon, R. Schuman.—B, Fanfare, J. Lemmens.

6.º Improvisación.

7.º Toccata en *fa*, sólo de pedales, S. Bach.—Por el señor Gigout.—(Organo solo.)

Tercera parte

8.º Cuatro piezas para instrumentos de arco, arregladas de las «Heures mystiques»: I, Allegro; II, Moderato; III, Andantino; IV, Allegro, L. Boellman.—Orquesta, órgano y piano.

9.º Concierto en *re* para órgano y orquesta: Adagio; Allegro (con cadencias de Gigout); Sarabanda (órgano sólo); Allegro final, por el señor Gigout y la orquesta.—Haendel.

10.º Célebre largo.—Por la orquesta al unísono, órgano y piano.

ampliación de las diligencias practicadas, si así lo considerase necesario, para completar la justificación á su entera satisfacción.

Son varios los aficionados bilbaínos que han prometido venir á San Sebastián el próximo domingo, con motivo de la inauguración oficial del órgano de Bellas Artes, y del concierto que dará en dicho instrumento al artista francés Gigout.

D. Luis Escobedo y Jiménez, se ha posicionado del destino de vista de la Aduana de Irún, para el que fué nombrado de Real orden en 9 de Diciembre último.

Por la Aduana de Irún se han recaudado en el segundo periodo del mes actual 99.859 pesetas con 26 céntimos, por los distintos conceptos que le están encomendados.

En el vecino puerto de Pasajes hubo ayer el siguiente movimiento de barcos:

Entradas.— Vapor francés *Commandant Franchetti*, con bacalao y carga general, y Vizcaya, con diversas mercancías.

Salidas.— Vapor *Gorliz*, en lastre, para Gijón; *Amelie*, con resto de carga, para Santander, y *Bazán*, con carga general, para Bilbao.

Una joven de 17 años, llamada Beatriz Gorostiza Goudra, que se hallaba en un quinto piso de la calle del Cristo, en Bilbao, encudiendo una alfombra, cayó á la calle después de tropezar con los hilos del teléfono, produciéndose gravísimas heridas en la cabeza y en los muslos, de las cuales se teme que fallezca.

Se encuentra en Santander el ilustrado literato y querido amigo nuestro D. Carmelo de Echegaray, que ha marchado á aquella capital con el triste motivo de hallarse gravemente enfermo un hijo suyo, de corta edad, cuyo restablecimiento deseamos.

La Aduana de Zumaya ha obtenido una recaudación, en el segundo periodo del corriente mes, de 59,54 pesetas.

Ayer salió para Pamplona el ilustrado joven D. Ignacio Iturria, á continuar sus estudios.

El concejal para inspección, durante la semana actual, los mercados y paseos de la ciudad, es D. Julián Salazar.

Hoy á las cinco y media de la tarde celebrará su sesión mensual la comisión de la Cámara de Comercio de esta capital.

El ingeniero de obras públicas, D. Casiano Zufiurre, ha remitido á la Comisión provincial el informe para poder derivar 200 litros de agua por segundo del río Oyarzun.

Ha sido conducido al presidio de Cartagena, donde estinguirá la pena impuesta por esta Audiencia, el exsereno Anastasio Mariscal.

Ayer se expedió en el Gobierno civil una licencia de uso de armas, á nombre de D. Valentín Alberdi, vecino de Azpeitia.

En la inspección municipal se encontraba detenido ayer un individuo, por supuesto de hilo de burto.

En la quincena anterior se ha notado importación de petróleo por la Aduana de Pasajes, habiéndose aumentado la de bacalao por la misma Aduana.

Ayer tomó posesión del cargo de secretario de esta Audiencia, el ilustrado abogado y antiguo periodista, D. José María Muñoz.

Se han expedido por la Diputación varios libramientos á favor de los Ayuntamientos de Zumaya y Azpeitia, para pago de socorros y suministros, durante el mes de Diciembre último, á los soldados enfermos que han regresado de Ultramar.

Hoy es esperado en nuestro puerto el vapor *Zurbarán*, que viene á recoger carga para distintos puertos de la Península.

Se suplica á la persona que haya recogido en la vía pública una cartera con varios documentos, la entregue en la inspección municipal, donde será gratificada.

Ayer se sacrificaron en el matadero de Camorria 14 reses vacunas, un carnero y seis cerdos.

En el muelle

Los pataches *José Antonio* y *Concepción* salieron ayer de la dársena, con objeto de dirigirse al puerto de Zumaya; pero al llegar á la entrada de la Concha tuvieron que virar y entrar otra vez en el dique, á causa de la mucha marejada y fuerte viento que reinaba.

También llegaron de arribada toda la escuadrilla de vapores pesqueros, refugiándose cuatro al abrigo de la isla de Santa Clara y entrando otros cuatro en la dársena.

Las demás embarcaciones de vela que se dedican á la pesca no se atrevieron á salir á primera hora por lo revuelto del tiempo, y continúan en los muelles del barrio de la Juana esperando á que abonece el mar.

Continúan en descarga el vapor *Piles* y cuatro gabarras del señor Azketa.

La legación argentina en Madrid, en vista del telegrama recibido de su Gobierno el 2 del corriente Enero, hace constar que son completamente inexactas las noticias dadas por la Agencia Fabra, sobre penuria del Tesoro nacional argentino y supuesta venta de la escuadra.

En la Audiencia

Ante el tribunal de la Audiencia se vió ayer en juicio oral y público la causa seguida contra Esteban Zumalagüe, por el delito de hurto.

El fiscal, después de verificadas las pruebas, mejoró sus conclusiones y solicitó para el procesado dos años, cuatro meses y un día de prisión.

La defensa solicitó seis meses de prisión.

El juez quedó conforme para sentencia.

El día 12 se verá en juicio oral y público la causa seguida contra Vicente Berolegui Jaurregui, por el delito de hurto.

Defenderá al procesado el abogado D. Alberto Elósegui.

Ayer se empezaron las obras de las alcantarillas en la población antigua, por la calle del 31 de Agosto, esquina á la de la Zurriola.

En el cuarto de socorro fué curado ayer tarde un individuo llamado Manuel Iribas, de una herida que se produjo en el pie derecho al conducir un mueble por el paseo de Salamanca.

En el segundo periodo del presente mes se

han recaudado por la Aduana de Pasajes pesetas 50.643,62, con alza en su parificación respectiva de 13.992 pesetas.

En la primera quincena recaudó dicha Aduana 109.211,28 pesetas, con un alza de 25.171.

En el Gobierno civil se recibió ayer el título de licenciado en farmacia expedido á nombre de D. Tomás Uzabiaga.

En el expres de hoy llegará á esta ciudad la distinguida familia del nuevo secretario de la Audiencia provincial, D. José M. Muñoz.

En la relación de fallecidos en el ejército de la isla de Cuba, que publica la *Gaceta de Madrid* recibida ayer en esta ciudad, aparecen el nombre del guardia civil, José Hurtado Aguirre, natural de Mondragón, que falleció en Colón (Matanzas) el 10 de Diciembre de 1897; el del soldado de infantería de marina, Carlos Izaguirre Bengoechea, de Arechavaleta, que falleció el día 19 de Noviembre de 1897, en Nuevitas (Pinar del Río); y el del soldado del batallón de infantería de Granada, Sebastián Múgica Erízal, de Idiazabal, fallecido el 28 de Noviembre del referido año en Arroyo Blanco (Puerto Príncipe).

En el polvorín de Mairiona, de Bilbao, ocurrió el sábado un suceso extraño.

A las altas horas de la noche, el centinela de aquel puesto hechó el salto á un individuo que vió se acercaba á sus inmediaciones.

El sujeto, en vez de contestar á la intimación del centinela, disparó contra éste un tiro de revólver que por fortuna no le hirió emprendiendo precipitada carrera.

Hasta la fecha, no obstante las averiguaciones que se han realizado, no ha sido habido.

Ha cesado en el cargo de vista de la Aduana de Irun, D. Maximino Lusano, que venía sirviéndole y ha sido destinado últimamente á la Dirección general del ramo.

Durante el primer periodo del mes actual, se han recaudado en la Aduana de esta capital, 1.248 pesetas y 66 céntimos.

El celador de servicio halló ayer á las seis y media de la mañana en la calle de Zubiaeta, una pareja de bueyes que vagaba por dicha calle, sin que nadie se hiciera cargo de ella.

Condujéndola á una cuadra del barrio de San Martín, se presentó á los posos momentos el dueño de los bueyes y se hizo cargo de ellos.

El agente de la autoridad denunció el hecho á la Inspección municipal.

En la Pescadería se vendieron 900 kilos de besugo, de 0,65 á 0,75 pesetas el kilo; 400 de merluza, á 1,50; y 80 de anguila á 4,50.

En la Inspección municipal se hallaba detenido anche un joven de 17 años, llamado Alejandro Zapirain Bait, como supuesto autor de un robo de ochenta metros de alambre de la red telefónica, que pasa por el trayecto comprendido entre el túnel del ferrocarril de la costa y el Asilo Matiz.

Un cuadro notable

De tal puede calificarse un magnífico bodegón expuesto estos días en el establecimiento del Sr. Galán, en la Avenida, que ha llamado justamente la atención del público y de las personas competentes en la pintura, por la ex-

cepción del dibujo y propiedad del colorido.

El mencionado trabajo bastaría por sí solo para consolidar la fama de su autor, D. Juan Torrevadella, si ya no la tuviera legítimamente adquirida en Barcelona y Madrid, donde han sido muy elogiadas en distintas ocasiones las producciones de este artista, que puede figurar en primera línea entre los de su clase.

Desearíamos al Sr. Torrevadella muchos triunfos en su carrera, siendo de esperar que seguirá prestando al arte que cultiva los valiosos conocimientos demostrados en las obras hasta ahora ejecutadas, que han sido objeto de unánimes aplausos.

Los frontones

En el Condal de Barcelona jugaron ayer Gogorza y Chiquito de Vergara contra Irigoyen y Pasieguito, ganando los primeros por cuatro tantos.

En el Euskal-Jai de Madrid contendieron Uzazeta y Americano contra Amoroto y Narciso Salazar, ganando los primeros que dejaron á sus contrarios en 39 tantos.

En el Euskalduna de Bilbao jugaron Vergarés y Arnedillo (azules), contra Berroondo y Chapasta (rojos).

Estos entraron bien en juego; pero en cambio Vergarés lo hizo tan flojo y con tal desgracia que aquello fué el asombro, pues tampoco Arnedillo hizo nada para dar aliento á su compañero.

Colocados en 40 los rojos por 25 los azules, Arnedillo comenzó á apretar, cosa que debía haber hecho antes al ver la desesperación de su compañero y con peloteo fuerte y seguro logró acortar la ventaja en 6 tantos.

Siguió de ahí una verdadera lucha, y el bando azul salió vencedor, quedando los rojos en 43 tantos.

Luego se jugó otro partido á 40 tantos entre Macala y Abadiano, rojos, contra Chapasta y Ondarrés, azules.

Este segundo partido resultó superior.

Los cuatro pelotaris hicieron cuanto pudieron, y los buenos tantos se suscitaron unos á otros.

Después de resueta lucha, en la que si alguno sobresalía en este paglito fué Macala, ganaron los rojos por 5 tantos.

Los aficionados muy satisfechos de este partido.

En el frontón de Zabaldide jugaron el domingo por la mañana un partido de desafío los mejores pelotaris riojanos Parré y Chiquito de Nájera contra el joven pelotari Julián Aurrecochea; los primeros á mano y el segundo á pedrada de revés.

Aurrecochea jugó muy bien y dominó pronto á sus contrarios, á quienes dejó en 18 tantos para 25.

En el frontón había partidario del joven Aurrecochea que esté dispuesto á jugar 500 pesetas en favor de éste contra los tres mejores jugadores que se presenten, y el que desee cerrar el partido puede dirigirse al mismo frontón.

Para el domingo próximo, por la mañana se ha concertado en este frontón un partido entre Chiquito de Nájera y Parré contra Guijuchi y Gregorio Gómez.

Bellas Artes

Los señores socios de Bellas Artes que han pedido butacas para el concierto del pró-

Los vómitos, acedias, ardores, impotencia, pesades, agua de bocas, bilis y dolores de estómago, cintura, espalda, etc. desaparecerán al siguiente día de usar el

ESTOMAGO ARTIFICIAL

(é polvos del Dr. KUMTZ), destierran en breves días la dispepsia, gastralgias y catarroes gástricos, como diario lo certifican miles de curados agraciados. Caja, 7,50 pesetas; media caja 4 RAMBLA DE LAS FLORES 4, Y PRINCIPALES FARMACIAS DEL MUNDO.